



## **Antrag Unterausschuss KJS**

München, 14.07.2020

### **Antrag: Unterstützung der pro-aktiven Lernhilfe der Perspektive e.V.**

---

#### **Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:**

**Die Stadt München soll die pro-aktive Lernhilfe der Perspektive e.V., die seit Jahren erfolgreich in unserem Viertel angeboten wird von Thomas Löffler, unbürokratisch unterstützen**

---

#### **Begründung:**

Wie bereits auch schon letztes Jahr dargestellt, braucht die pro-aktive Lernhilfe Unterstützung, vor allem bei den Mietkosten. Der von der Verwaltung dargestellte Rückgriff auf die Leistungen der Sozialhilfe greifen leider ganz und gar nicht, da viele der vor dem Schulabbruch stehenden Jugendlichen, nicht durch die Sozialhilfe erfasst sind. Ein Einbezug der Eltern oder das mit Sozialhilfe verbundenen Stigma würden gerade diejenigen abhalten, an der Lernhilfe teilzunehmen, die einfach nur etwas Unterstützung und Motivation brauchen, um nicht „Abzurutschen“. Zudem würde es verwaltungstechnisch zu lange dauern. Die Jugendlichen, die von Herrn Löffler engagiert betreut werden, werden ihm von den Schulpsychologen (meist Wittelsbacher- und Implerschule) empfohlen, d.h. eine sachgerechte Auswahl liegt vor.

Wir bitten, mit uns gemeinsam ein Konzept zur Absicherung der Finanzierung, vor allem der Miete, zu erarbeiten, damit diese Lernhilfe im Viertel erhalten bleibt. Hierbei sollte auch die freie Jugendarbeit einbezogen werden.

Für den UA KJS, Beate Bidjanbeg